

Queridos Hermanos en Cristo y María, muy Buenas Noches:

En Primerísimo lugar y de obligada mención, quisiera mostrar el más humilde agradecimiento

a todas y cada una de las personas que forman el Pleno de Hermanos Mayores del Consejo Local de Hermandades y Cofradías de mi Preciada y Hermosa Ciudad La Línea de la Concepción.

A todos vosotros, que tantas y tantas satisfacciones personales me habéis brindado, solo puedo darles una pequeña palabra de Siete letras, ya que en tan pocas letras cabe todo el sentimiento de gratitud que tengo hacia ustedes, presentes y no presentes. GRACIAS.

En la que un año más, desde este atril y a los pies de Nuestra Excelsa Patrona y Alcaldesa Perpetua Inmaculada Concepción, se me brinda el privilegio de anunciar a modo de Cartel Oficial nuestra Semana Santa 2017.

Antes de continuar, quisiera dirigir unas palabras a D. Eduardo González Gómez de la Mata, las mismas que a modo de atril nos dedicabas a los fotógrafos exigiendo gente como nosotros en los Cortejos Procesionales y ahora soy yo el que con orgullo te las devuelve a modo de desearte una pronta y excelente recuperación. Nosotros también queremos gente como tú.

Seguir animando y dar mi más sincera enhorabuena al gran elenco de fotógrafos, ya que sabéis que siempre os lo he dicho que aunque seamos pocos, sois excelentes artistas cada uno de estilo propio que me lo ponéis cada año mucho más difícil obligándome a esforzar al máximo todas mis posibilidades, ya que sin cada uno de vosotros esto no sería posible.

A modo de Cartel y a través del visor de mi cámara, en Rodríguez Cantizano vi a Jesús morir de Esperanza en la Cruz, en Plaza de la Constitución cae tres veces a modo de Perdón, en Cadalso de nuevo cargando la Cruz y como el Gran Poder que Dios conlleva, en Virgen de la Palma expirando a los cielos y castigado por el más severo Abandono y en esta ocasión en Avda. de Europa junto a tu Madre que presa de sus Dolores acompaña la de Tus Penas por las calles del Pueblo Linense.

Esta obra ha tenido un significado Especial para mí, ya que voy a compartir Cartel con la persona que hace 5 años me animó a ser partícipe de toda esta historia visto

desde el modo fotográfico, me estoy refiriendo a D. Juan Antonio Ruiz Montalba que a modo de Pregón Oficial será la persona encargada de rematar este marco que hoy nos ofrece el Cartel Oficial de Nuestra Semana Santa y quien mejor que tú para que con tu larga trayectoria y experiencia Cofrade seas la que pueda compartir este momento tan importante y especial contigo, por ello te deseo toda la suerte del mundo.

Con la figura de mi Madre siempre presente y con una dedicación especial, en este caso a la Familia González Rovira, haciendo obligada mención a la figura de Doña Carmen Rovira de Casas, que ajeno a todo lo que estaba pasando nunca olvidare aquel deseo tuyo de que fuese yo la persona encargada de estar presentado el Cartel de la Semana Santa que ilustra tu Hermandad de toda una vida y por ello en forma de agradecimiento mutuo quise acordarme de ti al igual que todos los aquí presentes y espero que con mi Madre sepáis disfrutar mi obra al igual que todos y cada uno de nosotros. Va por vosotras.

Para terminar, este año y de modo aleatorio y sin saber a qué obra, quise poner como lema a todas y cada una de mis fotografías presentadas un mandamiento diferente, y creanme soy de los que piensan de que un Cartel es elegido por ellos, si, los que aparecen en el y son los protagonistas de toda esta historia, y casualidades de la Biblia pero es que sin saberlo a esta obra le corresponde el Tercer Mandamiento "Santificaras las Fiestas" que es el que nos invita que en un lugar como este predicar y escuchar la Palabra de Dios, siendo tan inmenso su poder que solo Ellos se permiten tal privilegio, de ilustrar y representar nuestra Semana Mayor como Titulares de una Hermandad, siendo estos Nuestro Padre Jesús de las Penas, María Santísima de los Dolores y Patriarca Bendito San José.

Buenas Noches.